

Grève du 9 novembre

L'équipe pédagogique du collège Massey fait rarement grève massivement. Pourtant nous sommes aujourd'hui très nombreux à avoir décidé d'exercer ce droit fondamental. AESH, infirmière, professeurs, CPE, surveillants, nous avons choisi de nous mettre en grève pour dénoncer les conditions inacceptables dans lesquelles nous devons enseigner aux élèves de sixième depuis la rentrée de septembre.

En effet, une de nos trois classes de sixième est fermée depuis la rentrée, sous le prétexte que nous aurions trop peu d'élèves en septembre pour pouvoir la maintenir.

Or nous nous sommes retrouvés en septembre avec deux classes de sixième surchargées, et avec des élèves refusés par manque de place au collège Massey alors que leurs frères et soeurs sont dans le collège. Nous nous trouvons ainsi tous les jours à 33 personnes (30 élèves, dont 6 avec des handicaps nécessitant une prise en charge spécifique, 2 AESH et le professeur) dans des salles que le Conseil Départemental nous a assuré être dimensionnées pour 28 personnes. Tout cela dans un contexte sanitaire plus qu'alarmant.

Dans ces conditions, nous ne pouvons pas mettre en place le protocole sanitaire nécessaire à la sécurité de tous.

Nous en appelons donc à Monsieur Aumage pour agir en faveur de la réouverture et la pérennisation de la troisième classe de sixième du collège afin de pouvoir enseigner dans des conditions pédagogiques et sanitaires adaptées.